
Assises régionales de la sclérose en plaques : un colloque destiné aux patients.

Le Réseau RES-SEP, réseau haut normand de prise en charge des patients atteints de Sclérose En Plaques (SEP) organise le samedi 15 octobre à Bourghtheroulde, les Deuxièmes Assises Régionales de Haute-Normandie de la Sclérose en plaques, avec le soutien du Rotary Club (Roumois et Bernay), du Lions Club (Pacy-sur-Eure et Saint-André-de-l'Eure) et l'aide des associations A. P. F.276, A. F. S. E. P.76/27 et ASSE-PHANE76.

Ce colloque destiné aux patients se tiendra à 14 h salle Gilbert MartinLe réseau RES-SEP, association la loi 1901, créé en 2002 par les neurologues et médecins rééducateurs (MPR de Haute-Normandie) s'est donné pour mission l'amélioration de la prise en charge médicale, paramédicale, psychologique et sociale des patients souffrant de sclérose en plaques.

Il assure ainsi la coordination des soins au service du patient, entre les professionnels de santé dont il assure également la formation et l'actualisation des connaissances. Mais le réseau RES-SEP participe aussi au développement de la recherche au niveau régional.

Sensibles aux difficultés rencontrées par les patients souffrant de cette maladie, le Rotary Club du Roumois et de Bernay, le Lions Club de Pacy-sur-Eure et de Saint-André-de-l'Eure se sont engagés aux côtés du Réseau RES-SEP, dans l'organisation de cette manifestation.

Au programme de ce colloque, on retiendra notamment l'intervention du Docteur Olivier Heinzlef, neurologue, sur les actualités thérapeutiques et les progrès de la recherche dans la SEP.

L'ÉVEIL NORMAND .